

Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Pressemitteilung vom 19.11.2021 Florian Streibl, MdL

Fraktionsvorsitzender

Impfen rettet Leben – Krankenhäuser am Limit

Die vierte Welle rollt, sie rollt sogar so schnell, dass wir sie fast nicht mehr einfangen können. Die Infektionszahlen steigen in Rekordhöhe. Jedes Krankenhaus sowie deren Pfleger und Pflegerinnen arbeiten an ihrer Belastungsgrenze. Ein Kollaps des Gesundheitssystems steht bevor.

Der Impffortschritt nimmt langsam wieder Fahrt auf, dennoch ist es wichtig, dass sich so viele Mitbürger und Mitbürgerinnen impfen lassen. Nur durch den Schutz einer Impfung können schwere Verläufe reduziert werden. Neben der Erstimpfung steht mittlerweile schon die dritte, die sogenannte Booster-Impfung zur Verfügung. Länder wie Spanien haben die vierte Welle sehr gut im Griff, hier hat eine vorzeitige Booster-Impfung den Erfolg gebracht. Lockerungen können hier weiterhin umgesetzt werden. Wir hingegen müssen über massive Verschärfungen nachdenken.

Die Intensivbetten werden gerade im Alpenraum zur Mangelware. Patienten werden teils über hunderte von Kilometern in ein geeignetes Krankenhaus verlegt, das noch freie Intensivbetten vorhält. Um eine weitere Verschärfung der Corona-Lage abzuwenden, spreche ich mich für eine Impfung aus. Ein Aufklärungsgespräch mit dem Hausarzt kann viele Impf-Bedenken klären. Sogar die Virus-Übertragung kann durch eine Impfung minimiert werden.

Lassen SIE sich impfen! Damit schützen sie sich nicht nur selbst, sie schützen auch die Familie, Verwandten, Freunde und Kollegen. Nur gemeinsam können wir die vierte Welle noch bremsen, bitte helfen SIE mit und lassen sich impfen!

i. A. Dominik Bartl-Persönlicher Referent-